

コミスク通信

勇足地区コミュニティ・スクール推進委員会は、勇足小学校・勇足中学校で地域とともに歩む学校システムをめざした委員会です。

勇足小学校・勇足中学校を「コミュニティ・スクール」とするため、「勇足地区コミュニティ・スクール推進委員会」を設置しました。その内容や進捗などを定期的にお知らせします

Q 勇足地区でコミュニティ・スクールって？

○法律改正により、すべての公立小・中学校で設置を検討し、実情に応じて教育委員会が指定することとなります。

○勇足地区では平成30年度からのスタートを目指します。

○平成28年度・・・内容や方法を検討する年

- ・推進委員会を開催し内容を検討します。
- ・先進地の視察の様子を調べます。
- ・研修会に参加し情報を集めます。
- ・保護者や地域に内容を発信します。



先進地・浦幌町視察(7/19)



先進地・阿寒湖小学校視察(9/26)



「地域とともにある学校づくり」推進フォーラム参加(10/21)

○平成29年度・・・組織や仕組みの準備を進める年

○推進委員会メンバー

委員長	阿部 立 (勇足中学校校長)	副委員長	吉藤 清孝 (勇足小学校校長)
委員	山田 英雄 (学び輝く学校支援委員)	委員	森住 賢宏 (勇足放課後子ども教室会長)
	東野 孝男 (学び輝く学校支援委員)		島村 雅樹 (勇足中学校教頭)
	福良 貴征 (勇足小学校PTA会長)		清島 明美 (勇足小学校教諭)
	篠原 聖法 (勇足中学校PTA会長)		森 みゆき (勇足中学校教諭)
	吉川 浩二 (勇足自治会連合会会長)		

文部科学省の「コミュニティ・スクール」に関するホームページもご覧ください

